

Uno de los terroristas, herido en un enfrentamiento con la Guardia Civil

## La Guardia Civil detiene y cerca a un comando de ETA (m)

La Guardia Civil ha detenido al miembro de ETA (m) Francisco Fernando Martín Robles, «Paco», militante liberado que forma parte del comando «Zabarte» de la citada organización. La detención tuvo lugar ayer tarde en un caserío de Plasencia de las Armas (Guipúzcoa), y otros dos miembros del comando se hallaban cercados en el caserío a la hora de cerrar esta edición.

**Madrid** — La Guardia Civil consiguió detener ayer tarde a *Francisco Fernando Martín Robles, «Paco»*, miembro liberado de la organización ETA (m), quien forma parte del comando «Zabarte» de la citada organización.

La detención se produjo a última hora de la tarde de ayer, según informaron a DIARIO 16 fuentes seguras, cuando la Guardia Civil localizó en un caserío de la localidad guipuzcoana de Plasencia de las Armas la presencia del comando.

*Francisco Fernando Martín Robles* hizo frente a los guardias civiles, entablándose un tiroteo en el que resultó herido el miembro de

ETA (m). Al parecer, las heridas son de poca consideración.

En el momento de ser detenido, *Martín Robles, «Paco»*, tenía en su poder una pistola FN Browning con dos cargadores, arma con la que hizo frente a la Guardia Civil.

Las mismas fuentes informaron que otros dos miembros del comando, de los que no se conocen aún sus nombres, continuaban en el citado caserío. Fuerzas de las GAR de la Guardia Civil mantenían rodeada la zona, y en las próximas horas podrían producirse las detenciones de los otros dos miembros del comando.

El etarra detenido fue trasladado a las dependencias policiales, en donde se encuentra incomunicado en aplicación de la vigente ley Antiterrorista y en donde está siendo interrogado.

Asimismo han sido establecidos controles policiales en toda la zona, cercana a la localidad de Vergara, en previsión de que los etarras rodeados pudieran escapar al cerco policial.

El comando «Zabarte» cuenta en su haber con numerosos actos terroristas, entre los que destaca el asesinato de un policía nacional y un peluquero de Eibar llamado *Luis Berasategui*.

Por otra parte, el citado comando podría ser el autor de la colocación de un explosivo debajo de un coche en Azpeitia.

Según informaron a DIARIO 16 las mismas fuentes, el comando «Zabarte» podría haber participado en el atentado que costó la vida a cuatro guardias civiles en Marquina.